

# Plattdeutscher Morgen

Heimatverein lädt am Dienstag ins Haus Hakenfort ein

**Stadtlohn.** Der Heimatverein lädt, am Dienstag, 11. Februar, um 10 Uhr wieder zu einem „plattdeutschen Morgen“ in das Haus Hakenfort, Dufkampstraße 11, ein. Der Eintritt ist frei. In der Reihe „Vertällekes ut't Kaspel un ut de Būrte“ wird den Zuhörern in plattdeutschen Ge-

dichten und Geschichten Ernsthaftes, Nachdenkliches und auch viel Spaßiges und Kurioses vorgetragen.

Alle Freunde der plattdeutschen Sprache sind willkommen. Die plattdeutschen Erzählungen und Anekdoten dieser Veranstaltung betreffen die Themen: Zufrieden-

heit als Lebenseinstellung und winterliches Essen mit Grünkohl und anderen typischen Speisen der Jahreszeit.

Am Dienstag, 18. Februar, findet ab 18 Uhr im Stadtarchiv (Marienschule) wieder die „Geschichtswerkstatt“ u.a. mit der Einführung in die Sütterlinschrift statt.